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FSV NatFak - Sitzung 03 17.12.2013

TOP 1 Protokollführung, Feststellung der
Beschlussfähigkeit

9 Stimmen Anwesend, damit sind wir beschlussfähig. Cordu schreibt das Pro-
tokoll.
Die Sitzung ist öffentlich; wir begrüßen Susanne aus dem Fachbereich Phar-
mazie und Sebastian Meßlinger.

TOP 2 Festlegung der Tagesordnung

TOP 7 wird zu TOP 3 vorverlagert. Nach einstimmig positiver Abstimmung wird
der TOP öffentlich gehandelt.

TOP 3 Verteilung und Planung der Haushaltsmittel

Pharmazie Pharmazeuten brauchen 450 Euro für den BPHD (pro Semester).
Dafür können sie dann z.B. auf das BuFata-Äquivalent BVT davon gehen. Wir
kucken erstmal einen Film dazu. Vorschlag: Erstmal beim BPHD abchecken, ob
es billiger ginge – und wie es die anderen bayerischen Fachschaften machen,
die ja auch (weil keine AsTa) weniger Geld haben?

Die stärkere Vernetzung macht in der Pharmazie viel Sinn, da mit dem Staats-
examen alles zentral geregelt ist. Auf die Dauer ist das aber nicht finanzierbar,
aber erstmal könnten wir das über Haushaltsmitteln abwickeln. Für dieses Se-
mester ist die BVT bereits rum, ob das Geld rückwirkend bezahlbar ist ist nicht
klar - MichiW kümmert sich darum, das herauszufinden. Abstimmung, ob wir
das Geld rückerstatten, falls möglich: Einstimmung angenommen.

Über die 450 Euro vom SS werden wir dann im SS abstimmen.

Chemie Chemie möchte Server-kosten übernommen haben. Höhe hiervon
ungewiss, wird wohl so ≤ 10 Euro im Monat sein. Aufgeschoben. MichiW sagt
ihnen, dass sie uns sagen müssen, was das kostet. Und er findet auch raus,
ob das mit Frau Laatar in Ordnung geht.
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Geographie Tabea hat nochmal 50 Euro für den Geographenworkshop ge-
nehmigt.

Biologie Sabse kauft demnächst einen Rechner für die Bio, eventuell besorg
Basti da was aus nem alten CIP.

Sonst so

� Wegen Ausschluss der Öffentlichkeit: Ab dem nächsten mal stimmen wir
kurz vor der Sitzung unter Ausschluss der Öffentlichkeit ab, ob wir die
Geld-TOPs dann unter Ausschluss der Öffentlichkeit machen oder nicht.

� Verlautmachung von Laatar: Rechnungsadresse sollte keine Privatadres-
se sein, möglichst auch die Lieferadresse. Außerdem gibt es Rahmenver-
träge für Computer u.ä., an die wir uns halten müssen.

TOP 4 Bericht vom Semestergespräch mit Frau Kley

Gemischte Eindrücke. Michi hat erst mal eine Vorstellrunde erwirkt. Das glei-
che muss man auch immer wieder in der LuSt machen. Es waren aus allen
Fakultäten Leute da.

Themen waren:

� Anwesendheitspflicht muss jetzt im Modulhandbuch und in der jeweili-
gen PO (mind. Verweis auf RahmenPO) geregelt werden, bekannte drei
Ausnahmeregelungen. Eskalationsleiter sollte befolgt werden. Betroffene
Person – FSI – Studiendekan – etc.

� Univis nicht aktuell → Defizitliste soll eingereicht werden. Die Initiative
liegt also bei uns, nicht bei der UL oder dem Fakrat o.ä.

� Kochstraße; Effektive Tastforce einrichten dauert ein paar Jahre. Aktuel-
le Infos raushauen ist stressbehaftet und viele Leute aus der UL haben
viele andere Dinge zu tun. Letztendlich kann nur Herr Grüske offizielle
Stellungnahmen veröffentlichen.

� Studienzuschüsse; Vorababzüge 9% für feste Kosten der Uni. Darüber
wird nie abgestimmt. Der Prozentsatz ist landesweit sehr gering.

� Systemakkreditierung; Da müssen irgendwann ein paar Studenten Be-
richte über ihr Department schreiben, wir hoffen da kriegen wir später
noch mehr infos.
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� LuSt; Wir haben berichtet, dass wir mit der momentanen Art wie diese
läuft nicht glücklich sind. Ergebnisse:

– Vorstellungsrunden gibts nicht, außer auf explizite Nachfrage.

– In den Aks ist immer jemand aus jeder Statusgruppe und jemand
aus jeder Fakultät drin. Niemand weiß wie das alles läuft, alles sehr
intrasparent. Frau Kley will sich darum kümmern.

– Grundlage der Arbeitsweise: steht angeblich in GO der Uni. Stimmt
allerdings nicht - eine Überprüfung dieser Sache wurde uns verspro-
chen. Wir stellen fest, dass es bemerkenswert ist, dass das L1-Referat
nichts weiter dazu sagen kann.

– NatLust gibt es zur Zeit nicht, jedoch eine Studiendekanerunde ohne
Studierendenbeteiligung. Die TechLust läuft dagegen sehr gut. Wenn
wir etwas Ähnliches wollen, müssen wir uns drum kümmern. Nach
einer Diskussion erklärt sich Sabrina bereit, im FakRat anzufragen,
ob ein Beisitzer in der Studiendekanerunde möglich ist und welche
Themen in einer solchen Runde besprochen werden.

TOP 5 Bericht aus dem Konvent

Fand seit der letzten FSV-Sitzung nicht statt. Übermorgen ist wieder Konvents-
sitzung. Themen sind u.a. die Umbenennung der Erwin-Rommel-Straße.
Vollversammlung: Wo waren alle?? Es war Mathe/Physik-sitzung etc., wenige
Plakate waren zu sehen, weil spät gedruckt. Frau Kley verstößt gegen die GO,
indem sie nicht empfiehlt Lehrveranstaltungen zu der Zeit ausfallen zu lassen.

TOP 6 Bericht aus der LuST-Kommission

Nichts zu berichten.

TOP 7 Bericht aus dem Fakultätsrat

Neue Ministerien und Ministerialbesetzungen nach der Wahl. Damit verbunden
sind neue Richtlinien, nach denen Unis mehr wie Schulen behandelt werden
sollen (u.a. weniger Autonomie, außeruniversitäre und industirnahe Forschung
fällt unter Wirtschaftsministerium). Alle diese Änderungen sind auf Widerstand
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im Senat gestoßen - man darf gespannt bleiben.
StudZukos weiter dezentrale Gremien auf Lehreinheitsebene. Die Besetzungs-
stärke variabel zwischen 2 und 5. Sie müssen allerdings weiterhin paritätisch
besetzt sein.
Neue Studendekane wurden gewählt: Eichler (PHA), Bäumler (GEOGR), Göb-
bels (GEOW), Fiebig (MA) und Fauster (PHY)

TOP 8 Vernetzung an der NatFak

Gaudi mit allen FSIen der NatFak. Alex organisiert ein Vernetzungstreffen für
Mitte Januar.
Rahmenprogramm zum Austausch wäre sehr gut. Andere Ideen: Vorstellrun-
de, Namensschilder, Kennenlernspiel. Das Ziel: Durchmischen, konstruktives
Reden, Anregen. Jede Fachschaft sollte sich kurz vorstellen. Ideen für Zukunft:
Ideen: Powerpoint-karaoke, Science-slam.
Vorschlag: alle kommen an - dann Einführung im Hörsall - jede FSI hält 5 min
lang einen Vortrag über sich - danach Thementische (z.B. Feier-Orga, Ersti-
Zeugs etc.) - Leute setzen sich an den Tisch, der ihnen gefällt - wir dirigieren,
dass die FSIen sich aufteilen und dann wird diskutiert. Dazu gibt es Essen und
mit der zeit geht das alles zu gemütlichem zusammensein über. Vielleicht lässt
sich das mit einem Spieleabend verbinden. Alle sind für diesen Vorschlag.
Wo: Physik-Hörsaal und Foyer. Zur weiteren Planung machen wir ein Pad online
auf der Stuve-Seite. Einladungs-Mail sollte diese Woche noch raus. Das Essen
ist für alle Teilnehmer kostenlos. Chilli ist gut und recht billig. Kann in Küche
und auf mobilen Platten gekocht werden. Getränke zum Selbstkostenpreis.
Im Januar kommt dann nochmal eine zweite Mail an alle FSIen mit Details.

TOP 9 Verschiedenes

� Hat die FSV Logo? Wollen wir ein hübsches Logo machen? Mögliches The-
ma für einen Tisch am Vernetzungstreffen.

� Was ist aus der Mail an die Herren Keller, Greven und Richard geworden?
Die Mail wurde verschickt und wurden offensichtlich zur Kenntnis genom-
men. Es gab aber keine Antwort. In der Departmentsversammlung klang
Herr Keller aber so, als ob sich die Anwesendheitspflicht nicht mehr hal-
ten lassen würde. Momentan geht die AWP-Liste allerdings noch rum. Wir
schicken eine erneute Mail, in dem wir dies ansprechen und in der wir
diesmal explizit um eine Rückmeldung bitten.
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� Geld vom Stifterverband für Inovative Lehrgestaltung über 250.000 Eu-
ro. Michi hat es an die FSIen geschickt. Herr Dziomba will das Physik-
Mentorenprogramm vorschlagen. Andere Ideen sind willkommen. An der
PhilFak gibt es z.B. eine Orientierungswoche mit how-to-PO, how-to-Stun-
denplan etc.. Fazit: Wir haben ganz gute Chancen, dass was von der Nat-
Fak gewählt wird. Die Abgabefrist: 10.2..

� Michi erinnert nochmal an Stuveseite und -wiki.

� Das Protokoll vom letzten mal ist noch nicht fertig, wir stimmen darüber
das nächste Mal ab.
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